



## Lo que más le conviene a Puebla es la unidad del Movimiento, dice Ignacio Mier

Lo que más le conviene a Puebla es la unidad en torno del movimiento de transformación que inició en 2018 con la llegada de Andrés Manuel López Obrador y que continuará con Claudia Sheinbaum Pardo, señaló el líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco. Señaló que si bien en los últimos años el estado ha vivido en la incertidumbre política, afectando el desarrollo, la generación de empleo y la cohesión social, la suma de esfuerzos y de ánimos a favor de la coalición Seguimos Haciendo Historia logrará que Puebla y el país salgan adelante.

<https://www.voragine.com.mx/2023/11/27/lo-que-mas-le-conviene-a-puebla-es-la-unidad-del-movimiento-dice-ignacio-mier/>